

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 9. Januar 2018

An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text
zu veröffentlichen:

Neue Angebote der Musikschule

Die städtische Musikschule bietet aktuell folgende Kurse an: Da sind einmal die Gitarrenbegleitkurse in Haltern am See. Vermittelt werden die Grundkenntnisse des Akkordspiels ohne Noten anhand von aktuellen Songs, Oldies und modernen Schlagern. Zielgruppe sind Erwachsene, Junggebliebene, Erzieher und Wiedereinsteiger. Der Kurs für fortgeschrittene Gitarristen findet ab dem 16. Januar dienstags von 18.45 bis 19.30 Uhr in Raum 20 der Musikschule Haltern statt. Kursleiter ist Oliver Kopmann. Der Kurs dauert bis zum 20. März und kostet 60 Euro.

Einen weiteren Gitarrenkurs für Fortgeschrittene gibt es jeweils montags, ab dem 15. Januar von 19 bis 20 Uhr unter Leitung von Sabine Schricker. Der Kurs findet in Raum 20 der Musikschule Haltern am See statt. Er endet am 19. März und kostet 60 Euro.

Außerdem lädt der Blockflötenspielkreis Erwachsene zum Mit-Musizieren ein. Das Angebot richtet sich an alle, die in ihrer Jugend die Blockflöte erlernt haben, und nun mit Gleichgesinnten diese Kenntnisse auffrischen und mit anderen zusammen musizieren möchten. Unter Leitung von Frank Wolthers trifft sich die Gruppe im Foyer der Musikschule Haltern am See, jeweils mittwochs ab dem 17. Januar von 19.30 bis 20.30 Uhr. Der Kurs dauert bis zum 21. März und kostet 60 Euro.

Am Standort Dülmen findet der Blockflötenspielkreis unter Leitung von Gertrud Jebing jeweils mittwochs von 17.30 bis 18.30 Uhr in der Remise, Lüdinghauser Straße 87, statt. Der Kurs beginnt am 17. Januar und endet am 21. März, Kosten: 60 Euro.

Der Querflötenspielkreis für Erwachsene ist noch relativ neu im Kursprogramm der Musikschule. Er startet am Montag, 15. Januar, und endet am 19. März. In der Zeit von 16.30 bis 17.30 Uhr lädt Zbigniew Stapor, Flötenlehrer an der Musikschule Haltern am See, zum Musizieren ein. Wer Vorkenntnisse an der Querflöte hat und Lust hat, diese aufzufrischen im gemeinsamen Erarbeiten von Flötenliteratur, ist herzlich willkommen. Der Kurs kostet 60 Euro.

Ein neuer Kurs „Musikgarten“ startet ab sofort in Haltern am See für Kinder ab 18 Monaten. Der „Musikgarten“ ist ein musikpädagogisches Konzept, das Kinder ab dem Kleinkindalter und einer erwachsenen Begleitperson zum gemeinsamen Musizieren anregt. Mit einfachen Instrumenten wie Klanghölzer, Glöckchen, Rasseln oder Trommeln können die Kinder selbst aktiv werden.

Eine ausgewogene Mischung aus Singen, Sprechen, Bewegung und Instrumentalunterricht sorgt für Abwechslung in den Musikgartenstunden der Musikschule, die speziell für Kleinkinder von 18 Monaten bis drei Jahren konzipiert wurden. Das gemeinsame Musizieren fördert das logische Denken, das räumliche Vorstellungsvermögen, sowie die soziale Kompetenz und die Teamfähigkeit der Kinder. Für diesen Kurs hat die Städt. Musikschule Haltern am See montags von 10.15 bis 11 Uhr noch Plätze frei. Geleitet werden die Kurse von der lizenzierten Musikgartenpädagogin Polina Yarosh. Kosten betragen 60 Euro.